Проект 
Международный транзитный коридор “Западная   Европа – Западный Китай” Участок «Тараз  – Кордай в Жамбылской области» 
Страна 


Казахстан

Сектор  


Транспортная отрасль

Номер Займа 

2503- KAZ
Финансирование

АБР
Вид Контракта

Консультационные услуги
Тип уведомления 

Приглашение на выражение заинтересованности
Дата выпуска 

27 сентября 2010 г.

Дата завершения

17 октября 2010 г. до 12:00 
ПРИГЛАШЕНИЕ НА ВЫРАЖЕНИЯ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТИ
Данное приглашение на выражение заинтересованности следует за Общим уведомлением о закупках для данного проекта, обновленного в рубрике «Procurement Opportunities» на веб-сайте АБР 19 сентября 2008 г.
Министерство транспорта и коммуникаций Республики Казахстан ("Работодатель") имеет намерение использовать средства кредита Азиатского Банка Развития ("Банк") на покрытие затрат по институциональному компоненту эксплуатации и содержания дорог (Применение интеллектуальных транспортных систем).
Работодатель приглашает фирм и совместных предприятий, выразить заинтересованность по данному проекту «Развитие Интеллектуальной Транспортной Системы», который будет финансироваться за счет средств кредита Азиатского Банка Развития:

Контракт CSP-3 Развитие Интеллектуальной Транспортной Системы 
· Бюджет: $ 1, 000, 000
· Конечный срок подачи ВЗ: 17 октября 2010 г.
· Период выполнения консалтинговых услуг (календарные месяцы):6
· Окончательный срок включения в короткий список: ноябрь 2010 г.
· Предварительный срок начало работы: февраль 2011 г.
· Ожидаемый срок завершения: август 2011 г.  
· Тип консультанта: Компании
· Метод отбора: отбор на основе качества и цены 
· Характер назначения консалтинговых услуг для компаний: Международные компании в партнерстве с местными консультантами
· Тип предложения, запрашиваемого компаниями: Упрошенное техническое предложение
· Общее количество международных экспертов: 4
· Назначение в человеко –месяцах: 18
· Общее количество местных экспертов: 4
· Назначение в человеко –месяцах: 24
· Краткое описание технического задания: можно получить по ниже указанному адресу.
       Все консультанты будут набираться в соответствии с Инструкциями по найму консультантов Азиатским Банком Развития и его Заемщиками (от 2007 г. с учетом поправок, вносимых время от времени) и планам закупок для проектов. Консалтинговые компании будут отобраны и привлечены, используя процедуры отбора на основе качества и цены с упрошенными техническими предложениями. Выражение заинтересованности по соответствующей форме (формы представлены в Интернет Адресе АБР http://www.adb.org/Consulting/toolkit-template.asp) следует отправлять по адресу:
Казбек Мамбетов
Главный эксперт 

Управление внешних займов и концессионных проектов
Комитет автомобильных дорог 
Министерство транспорта и коммуникаций РК

г. Астана 010000 Республика Казахстан

 пр. Кабанбай Батыра, 47, здание «Транспорт Тауэр», офис 712
Тел.:    +7 (7172) 243681
факс:  +7 (7172) 243393 

e-mail: mambetov_k@mtc.gov.kz, vaisova_b@mtc.gov.kz 
PRIVATE
 

	Project name
	Western Europe - Western China International Transport Corridor CAREC Section Taraz - Korday in Zhambyl oblast 

	Country
	Kazakhstan

	Business sector
	Transport

	Project ID
	2503- Kaz

	Funding source
	ADB

	Type of contract
	Consultancy Services

	Type of notice
	Invitation for Expression of Interest

	Issue date
	September 27, 2010

	Closing date
	October 17, 2010  till 12:00


INVITATION FOR EXPRESSION OF INTEREST

This Invitation for Expression of Interest follows the General Procurement Notice for this project which was updated in Procurement Opportunities on the ABD website on September 19, 2008.

The Ministry of Transport and Communications of the Republic of Kazakhstan (the Employer) intends applying the proceeds of a loan from the Asian Development Bank [the Bank] towards the costs of Institutional Component Road Operation and Maintenance  (Development of Intellectual Transport System).  

The Employer invites firms and joint ventures to express interests for the following contract(s) “Development of Intellectual Transport System” to be funded from part of the proceeds of the loan of Asian Development Bank: 

CSP-3: Development of Intelligent Transport System 

· Budget : $1,000,000 

· Deadline for Submission of EOI: October 17, 2010 

· Duration of Consulting Services Assignment (calendar months): 6 

· Shortlisting Finalized Date: November 15, 2010 

· Tentative Commencement Date: February 10, 2011
· Anticipated Completion Date: August 10, 2011
· Type of Consultant: Firms 

· Selection Method: Quality- and cost-based selection 

· Nature of Consulting Services Assignment for Firms: International firms in association with national consultants 

· Type of Proposal Requested for Firms: Simplified Technical Proposal 

· Total No. of International Experts: 4 

· Assignment in Person-months: 18 

· Total No. of National Experts: 4 

· Assignment per Person-months: 24
· Outline terms of reference: to obtain TOR please contact the address below

All consultants will be recruited in accordance with the Guidelines on the Use of Consultants by the Asian Development Bank and its Borrowers (2007 as amended from time to time) and the procurement plans for the projects. Consulting firms will be selected and engaged using ADB's quality- and cost-based selection procedures with simplified technical proposals. Expressions of Interest in the required template format, separately for each of the selected Consulting Services (the EoI template for Consulting Firms is available at http://www.adb.org/Consulting/toolkit-template.asp) should be sent to:

Mr. Kazbek Mambetov
Chief Expert
Board for External Loans and Concession Projects
Committee for Roads, Ministry of Transport and Communications
47 Kabanbai Batyr Ave., 7th floor, Office # 712
010000, Astana city, Republic of Kazakhstan
Tel: +7 7172 243681
Fax: +7 7172 243393
E-mail: mambetov_k@mtc.gov.kz, vaisova_b@mtc.gov.kz 

